

De buena fuente

Periódico del Ayuntamiento de Logroño

Nº 1405 VIERNES 19 DE OCTUBRE DE 2018



www.logroño.es
facebook.com/aytologrono
@Aytologrono
Ayuntamiento Logroño



Logroño

DEBATE DEL ESTADO DE LA CIUDAD 2018

Proyectos de Ciudad

- Bajada de impuestos en el año 2019
- Gratuidad en la educación en el ámbito de 0-3 años
- Ayudas al alquiler en el Casco Antiguo, para jóvenes
- En 2019 se desarrollará la construcción de la ludoteca de Valdegastea
- Este mes se inicia la contratación del proyecto de la ludoteca de Los Lirios
- Puesta en marcha del nuevo centro joven La Estación
- Campaña 'Niños + Activos' con programas específicos contra la obesidad infantil
- Revisión del Modelo Policial de barrio
- Plan Específico de Comercio Seguro que extienda la protección a todo el año
- Creación de una distinción específica bajo el lema 'Gracias Vecino'
- Impulsar la estrategia de Envejecimiento Activo de la ciudad
- Nuevas residencias para la tercera edad en los barrios de Fardachón y Cascajos
- Mejoras en el Servicio de Comida y Ayuda a Domicilio. A partir del 1 de enero se mantienen congelados los precios y se eleva un 10% los límites máximos de renta per cápita mensual
- Más horas de prestación directa de terapia ocupacional y reducción del número de usuarios por coordinadora, que pasará de 120 a 100
- Los programas de encuentro y desarrollo personal y vida sana para los mayores serán gratuitos para quien tenga rentas inferiores al IPREM
- Centros de participación activa
- Mejoras en la movilidad relacionadas con el uso del servicio de taxi para personas que viven solas, dificultades de movilidad o ausencia de apoyo familiar
- Desarrollo del primer informe de impacto de género
- Programa Mujer y Deporte 2020
- Asistencia técnica para evaluar el cumplimiento del II Plan de Igualdad
- Código Deontológico para una Comunicación no Sexista
- Este trimestre contrataremos el documento que definirá el Pacto Local contra la Violencia de Género
- Compromiso social para la inclusión de las personas con otras capacidades y en exclusión social
- Observatorio del Emprendimiento y Proyecto Logroño Smart Challenge, para noviembre
- A finales de año, licitación de parcelas industriales en Las Cañas
- Directorio Mundial de Universidades y centros de investigación
- En marcha el concurso para la elección de la imagen del V Centenario
- Próxima presentación del Plan Director de Turismo Congresual y Deportivo
- Iniciativa 'Logroño en un paseo'
- Observatorio del Comercio
- La licitación del estudio de viabilidad de la obra y gestión del futuro Mercado de Abastos
- La primera semana de noviembre comienzan las obras del nudo de Vara de Rey
- Aprobación inicial de la Modificación Puntual del Plan General Municipal en el entorno del colegio Maristas
- A principios de 2019 inicio de la tercera fase de Vélez de Guevara, al igual que la segunda de la calle Múgica y Albia de Castro.
- Anteproyecto de rehabilitación del Colegio de San Bernabé para diciembre
- A punto de adjudicarse las obras del Camino de Santiago y Puente de Piedra
- Mejoras en el transporte público urbano con la congelación de tarifas
- Nueva web del Ayuntamiento y Logroño Turismo que será realidad en 2019
- En enero se pondrá a disposición de todos los ciudadanos un servicio municipal de notificación electrónica vía email
- Introducir en el 010 el seguimiento del estado de tramitación de las peticiones vecinales
- Aprobación por vez primera del Plan Anual de la Contratación (en enero)

Logroño, una ciudad con nuevos retos e iniciativas



La alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, ha presidido esta semana el tercer Debate del Estado de la Ciudad de esta Legislatura. En la primera jornada del mismo la primera edil analizó la actividad municipal a través del trabajo desarrollado por las diferentes áreas técnicas de Gobierno y fijó los nuevos retos de ciudad

Viernes 19	<p>18,00 h. Taller de ilustración de nubes con Raquel Marín. Dirigido al público familiar. Inscripción previa. Feria del Libro.</p> <p>18,30 h. Taller "Gato Negro". Para niño/as de 9 a 12 años. Gratuito, previa inscripción. Biblioteca Rafael Azcona.</p> <p>19,00 h. Charla sobre experiencias productivas agroecológicas. Entrada libre. Salón de Actos de la Biblioteca de La Rioja</p> <p>19,00 h. Photocall libros y nubes. Para todos los públicos. Feria del Libro.</p> <p>19,30 h. Inauguración del curso de la Asociación Amigos del Plus Ultra. Centro Fundación Caja Rioja- Bankia. Gran Vía, 2. Entrada gratuita.</p> <p>19,30 h. Presentación del libro "Arderás entre todas las mujeres" Sagrario Manrique. Entrada libre hasta completar aforo. Ateneo Riojano.</p> <p>20,00 h. Conferencia ¿Desaparece el voluntariado de las ONGD? ONGD Kaipacha Inti. Entrada gratuita, previa inscripción. Centro Ibercaja Portales.</p> <p>20,00 h. XXXV Muestra de Teatro Aficionado AA.VV. El Carmen. Teatro Pobre (IES Laboral) "Losers". Entrada libre. Auditorio Municipal</p> <p>20,00 h. Catarte Técnico. "La Viura: de la juventud a la madurez". Entrada: 8 euros. Espacio Lagares.</p> <p>20,00 h. Entrega de discos "Gota Music Vol. XII" a los participantes en el concurso y concierto de "ABRIZO", ganador de esta edición con el tema "Icarus". Patio de la Gota de Leche.</p>
Sábado 20	<p>12,00 h. Taller del libro "Las nubes en la mirada del artista" con Zarándula. Dirigido a público familiar. Feria del Libro.</p> <p>12,00 h. Los sábados... talleres. Flotar o Sumergirse. Para niños de 6 a 8 años. Inscripción previa y gratuita. Casa de las Ciencias.</p> <p>17,00 y 18,30 h. Cuentos sobre la piel. Para niño/as de 3 a 4 años (17,00 h) y de 5 a 6 años (18,30 h). Gratuito previa inscripción. Biblioteca Rafael Azcona.</p> <p>18,00 h. Hora del Cuento con Cristina Verbena. Actividad dirigida al público familiar. Feria del Libro.</p> <p>18,00 h. Conoceremos el desconocido mundo de los dinosaurios. Actividad dirigida a niño/as de 4 a 10 años. Inscripción previa. Sala Infantil- Juvenil de la Biblioteca de La Rioja.</p> <p>20,00 h. Noche de cuento y poesía con Cristina Verbena. Actividad para público adulto. Feria del Libro.</p> <p>20,00 h. Concierto. Orquesta de Pulso y Púa Villa de Chiva. Entrada gratuita previa inscripción. Centro Ibercaja Portales.</p> <p>20,00 h. XXXV Muestra de Teatro Aficionado AA.VV. El Carmen. Escenario Vacío "La habitación del deseo". Entrada libre. Auditorio Municipal.</p>
Domingo 21	<p>11,00 h. Paseo POR EL LOGROÑO DE ESPARTERO. Conoceremos los lugares de Logroño relacionados con el general Espartero y con la familia de su esposa, y repasaremos los principales acontecimientos y avatares de su vida. Visita guiada gratuita. Guía Federico Soldevilla Ágreda. Estatua de Espartero del Espolón.</p> <p>20,00 h. XXXV Muestra de Teatro Aficionado AA.VV. El Carmen. Vadimastai "Chicos, Católicos, Apostólicos y Romanos". Entrada libre. Auditorio Municipal</p>
Lunes 22	<p>17,00 h. Videoconferencia "Aplicaciones imprescindibles en tu teléfono inteligente". Entrada gratuita, previa inscripción. Centro Ibercaja Portales.</p> <p>19,00 h. XVI Curso de cine y literatura en Inglés UR. REALISM&NATURALISM. Proyección de "L. Daniel Blake" (VOSE). Conferencia "Personas frente a la burocracia inhumana en L. Daniel Blake". Dr. D. José Díaz-Cuesta Galán. Entrada libre. Sala Gonzalo de Berceo.</p> <p>19,30 h. Conferencia "Garabandal". Rafael Samirino Arjona y Esmeralda Pérez. Entrada libre. Centro Ibercaja Portales.</p> <p>19,30 h. Presentación de Proyecto. "La Vereda Cohousing". Ateneo Riojano.</p>
Martes 23	<p>19,30 h. Conferencia "Memorias del Terrorismo en España". Asociación Riojana de Víctimas del Terrorismo. Entrada libre. Centro Ibercaja Portales.</p> <p>20,15 h. Proyección de la película "Transit" (En Tránsito). Alemania 2018. Alemán (VOSE). Entrada: 2,5 euros. Filmoteca Rafael Azcona.</p>
Miércoles 24	<p>10,00 h. Paseo saludable, desde el Centro de Salud Joaquín Elizalde. Organizado por el Proyecto ICI y con la entidad invitada ASPRODEMA. Entrada libre, sin inscripción.</p> <p>17,00 h. Proyección "Los Pájaros" (1963) Ciclo Alfred Hitchcock. Maestro del suspense. Presentado por Alfredo Fernández. Actividad gratuita, previa inscripción. Centro Ibercaja Portales.</p> <p>18,30 h. Conferencia "Una mirada a Rafael Azcona". Entrada libre. Biblioteca Rafael Azcona.</p> <p>19,30 h. Conferencia "Cirugía mínimamente invasiva en urología". Ana Daroca, Ana Marco, Daniel Pascual y Carlos Sancho. Entrada libre. Centro Ibercaja Portales.</p> <p>20,15 h. Proyección de la película "El vuelo de la paloma" España 1989. Español (VOSE). Entrada: 2,5 euros. Filmoteca Rafael Azcona.</p>
Jueves 25	<p>18,30 h. Teatro "Todo es farsa en este mundo". Niño/as a partir de los 12 años. Entrada libre hasta completar aforo. No es necesario inscripción previa. Biblioteca Rafael Azcona.</p> <p>19,00 h. De Tertulia. Amigos de La Rioja, ONCE y Ateneo Riojano. Entrada gratuita hasta completar aforo. Ateneo Riojano.</p> <p>19,30 h. Presentación del libro "Diario de un fotógrafo de la naturaleza". Sala de conferencias de la Biblioteca de La Rioja.</p> <p>20,00 h. Conferencia "Cultivos transgénicos: entre el miedo y la esperanza". José Pío Beltrán. Ciclo de conferencias del CSIC. Entrada libre. Casa de las Ciencias.</p> <p>20,00 h. Inauguración del Curso de la Universidad Popular Logroño. Entrada libre. Auditorio Municipal.</p>

*Se mantienen los horarios y las ubicaciones de los diferentes puntos limpios móviles de la ciudad

TEATRO BRETÓN

- BODAS DE SANGRE**, de Federico García Lorca. Ciclo OBRAS MAESTRAS. Viernes 19 de octubre, 20:30 horas. Una producción de La Perla 29 en colaboración con el Grec Festival de Barcelona
- UN TERCER LUGAR**, de Denise Despeyroux. Ciclo ESCRIBE Y DIRIGE. Función accesible para personas con discapacidades visuales y auditivas. Sábado 20 de octubre, 20:30 horas.

Para ampliar información:
www.teatrobreton.org

Bodas de Sangre



exposiciones

Sala de exposiciones Ayuntamiento

Colección Altadis de Arte Contemporáneo. Exposición permanente

Casa de las Ciencias

Cosme García inventor.

Hasta el 10 de febrero

Sorpresas matemáticas.

Hasta el 5 de enero de 2019.



Sala Amós

Isidoro Valcárcel Medina va al cine. Hasta el 18 de noviembre

La Gota de Leche

"Dinamismo". Félix Rivero Verano. Hasta el 27 de octubre en el Patio

18 años de Viajateca. Retrospectiva fotográfica de los 18 años de experiencias viajeras. Hasta el 31 de octubre. Pasillo Exposiciones Planta Baja.

Otras exposiciones

Falta y pasa. De tradición a modernidad. Organizada por la Federación Riojana de Pelota. Centro Fundación Caja Rioja- Bankia Gran Vía. Hasta el 20 de octubre

Flores para Meritxel. Ángeles Alcázar y M^o José Marrodán. Fotografías y Pemas. Hasta el 27 de octubre. Sala de Exposiciones Ibercaja (San Antón, 3).

Tengo una muñeca vestida de azul, de rojo, de verde... Hasta el 30 de octubre. Sala de Exposiciones de la Biblioteca de La Rioja.

Evolución. Toño Naharro. Sala de Conferencias. Hasta el 31 de octubre. Ateneo Riojano

Art & Emotion. Susana García. Hasta el 31 de octubre. Casa del Libro.

La vida en la pintura. Enrique Patemina. Museo de La Rioja. Hasta el 1 de noviembre. Lunes cerrado

Museo de la Casa de la Danza

Colección de vestuario, atrezzo, pintura y fotografía dedicada al arte de la danza. Exposición permanente. Casa de la Danza (c/ San Gregorio 10)

actividades

Alimentarte

Talleres de cocina para niños entre 4 y 12 años. En la segunda planta del Mercado de Abastos. Precio: 6 euros/ aforo limitado.

Sábado 20 de octubre: Rosquillas de la abuela

convocatorias

Continúan las Visitas Guiadas a la ciudad de Logroño y Visitas Narradas. Más información en la oficina de Turismo y en la web: www.logrono.sacatuentrada.es. Para visitas con lengua de signos: interpretels@logro-o.org. Precio: 5 euros.

Taller Cuidar a los que cuidan. Las inscripciones son en el 010 hasta agotar plazas disponibles

Talleres de Memoria. Las inscripciones son en el 010 hasta agotar plazas disponibles

III Concurso de Becas Inicia. Plazo de presentación hasta el 12 de noviembre. Bases completas en www.lojovent.es.

IX Edición Concurso "Diciembre en corto". Plaza de inscripción: hasta las 20 horas del 30 de noviembre. Bases completas en www.lojovent.es.

Actividades del Punto de Lectura del Parque del Carmen. Itinerario o taller: Un acercamiento al medio natural y el arte. Días 20 y 21 de octubre.

JORNADA. "Impacto socio sanitario del consumo de alcohol en la mujer". Viernes 19 de octubre de 10 a 14 y de 16 a 19 h. Colabora: Federación Riojana de Asociaciones de Alcohólicos en Rehabilitación. Entrada libre. Centro Ibercaja Portales.

Programa Siempre Acompañados. El día 23 de octubre, a las 11.45 horas en la Biblioteca Rafael Azcona, debate 'Conversaciones de Mayores' sobre el tema 'Pérdidas a la largo de la vida'. Acceso libre hasta completar aforo

DEBATE DEL ESTADO DE LA CIUDAD 2018

El Debate 2018 ha permitido extraer una exhaustiva radiografía de nuestra ciudad, y, por tanto, realizar un balance de Logroño con una mirada puesta en el futuro

1. UN LOGROÑO CON OPORTUNIDADES PARA TODOS; JUSTO, SEGURO Y SALUDABLE

"Logroño es una de las ciudades más seguras". De esta manera, la alcaldesa comenzó este primer punto de análisis, poniendo el énfasis en lo que quieren y aspiran los logroñeses. Así, desde la colaboración, animó a impulsar una **Revisión del Modelo de Policial de barrio que derive en un Pacto de la Policía local.**

Dentro de las políticas de apoyo a la familia, conciliación y corresponsabilidad, **durante el curso 2018-2019 se alcanzará la gratuidad**, siendo la primera ciudad de España en lograrlo. Por otro lado, Logroño cuenta con una de las redes de ludotecas más extensas de España. A lo largo de 2019 se desarrollará la construcción de la **ludoteca de Valdegastea** y en octubre se iniciará la contratación del proyecto de la **ludoteca de Los Lirios**. Como novedad, ya se trabaja en el **nuevo centro joven La Estación**, que se ubicará en una parcela dotacional pública en la calle Miguel Delibes.

Y Logroño sigue pensando en presente y futuro. Por ello se va a impulsar la **Estrategia de envejecimiento Activo de la Ciudad** de Logroño y está previsto la construcción de nuevas residencias para la tercera edad. Porque seguimos apostando por el bienestar de nuestros ciudadanos, manteniendo servicios tan importantes como el de **Comidas y Ayudas a Domicilio**; los programas de encuentro y desarrollo personal y vida sana así como seguir impulsando las políticas por la igualdad real de las mujeres. En este sentido, hay que destacar la puesta en marcha del Programa Objetivo Mujer Logroño 2010 y la **futura elaboración del primer informe de impacto de género.**

2. UN LOGROÑO EN MARCHA, DINÁMICO E INNOVADOR; IMPULSOR DE CRECIMIENTO ECONÓMICO

Logroño, en la actualidad, ha abandonado la senda que lleva al crecimiento para instalarse directamente en la línea que marca el crecimiento económico. La tasa de desempleo en Logroño ha descendido en algo más de un 30 por ciento desde 2015. Pero debemos

seguir trabajando y potenciando nuevas medidas que incidan en la creación de riqueza y de más empleo.

La alcaldesa destacó que Logroño se sitúa entre las capitales con **impuestos más bajos** y avanzó que **en 2019 se pretende volver a bajarlos**. Asimismo remarcó que el emprendimiento es un pilar fundamental en las políticas municipales. Los emprendedores contarán con espacios de co-creación, formación y mentorización desde el Centro de Emprendimiento.

En materia de suelo industrial, la propuesta es **actuar** de manera decidida en la salida de empresas desde los **PERIs** ya vencidos hacia el **Parque Industrial Las Cañas**.

En lo que se refiere al turismo y el comercio, siguen manteniendo su posición de fortaleza como sectores relevantes de una economía evidentemente pujante. El **Plan Director de Turismo Congresual y Deportivo** está en marcha; en próximas semanas se presentará la iniciativa **'Logroño en un paseo'** y el **Observatorio del Comercio** se encuentra en fase de licitación

En definitiva, estamos hablando de un liderazgo ejercido tanto desde el Ayuntamiento de Logroño como desde otros estamentos que configuran la ciudad

3. UN LOGROÑO QUE ABORDA SU DESARROLLO URBANO SOBRE EL MODELO DE CIUDAD INTELIGENTE Y SOSTENIBLE

Nuestro modelo de ciudad se recoge en un documento básico como es el Plan General Municipal, en cuya revisión se sigue trabajando con un compromiso claro. Y en este punto destacamos la zona del soterramiento, que está recibiendo una inversión superior a los 26 millones de euros.

Y entre otros proyectos, **en la primera semana de noviembre comenzarán las obras del Nudo de Vara de Rey**. Por su parte, el PERI Ferrocarril está pendiente actualmente de su aprobación provisional en Pleno.

La alcaldesa anunció que, inmediatamente, se procederá a la **aprobación inicial de la Modificación Puntual de Plan Gene-**

ral Municipal en el entorno del colegio Maristas, paso preceptivo para que puedan comenzar las obras.

Se han renovado las calles Villamediana, Vélez de Guevara, Milicias, entre otras y se va a dotar a una calle tan céntrica y concurrida como es **San Antón** de un carácter semi peatonal. Y una buena noticia es hablar del Casco Antiguo, que está en marcha. Uno de los proyectos que el Equipo de Gobierno ha peleado es el **Plan de Recuperación de la Villanueva** y el **proyecto de rehabilitación del Colegio de San Bernabé**.

En materia medioambiental, nos centramos en el Camino de Santiago; Monte Cantabria y el Corredor del Ebro, nuestros atractivos y singularidades. Y el transporte público está registrando un exponencial aumento de viajeros gracias en buena parte a la política de precios accesibles, la calidad del servicio y buena conectividad.

4. UN LOGROÑO EFICIENTE, ABIERTO Y PARTICIPATIVO QUE LIDERA SU FUTURO

Una nueva época es una revolución digital y hoy Logroño es una ciudad Smart con un centro de referencia que sigue creciendo, un trabajo en curso. Al principio de esta Legislatura había el compromiso de extender la red wifi para que llegara al 80 por ciento de los ciudadanos y hoy constituye otro objetivo cumplido a través de la sexta fase que llegará a Madre de Dios y San José.

Vamos a seguir avanzando en transparencia en el servicio 010, introduciendo el **seguimiento por el vecino del estado de tramitación de su petición.**

Por último, otro de los puntos que estamos innovando es el relativo a los contratos. Y antes del próximo 1 de enero quedará aprobado por primera vez el **Plan Anual de la Contratación.**



"Hoy Logroño está plenamente sumergido en el camino de la inclusión y, en definitiva, estamos construyendo una ciudad dinámica, ágil, próspera y asentada en el desarrollo"

"Cada decisión que tomamos está basada en nuestro sincero compromiso con los logroñeses, en la pasión que ponemos a todo aquello que significa Logroño"



DEBATE DEL ESTADO DE LA CIUDAD 2018

Tribuna Partido Popular



Un futuro esperanzador para Logroño

La celebración del Debate del Estado de la Ciudad siempre es una gran noticia porque supone rendir cuentas. Y nos hemos presentado en un momento muy dulce de la ciudad porque bajo el mandato de nuestra alcaldesa hemos conseguido igualar y, en muchos casos superar, desafíos y grandes retos.

Hemos mostrado que estamos en un momento dulce porque la confianza se está retomando en nuestra ciudad y eso significa más inversiones en grandes infraestructuras, algunas de ellas ya se están desarrollando y otras comenzarán o terminarán en los próximos meses.

Y éste ha sido el Debate que más ha reforzado el gran trabajo realizado por el actual Equipo de Gobierno. Hemos demostrado que la ciudad solo funciona y está en marcha si gobierna el PARTIDO POPULAR. Porque Logroño es referencia y ejemplo para otros municipios.

Con nuestra alcaldesa al frente hemos avanzado en un modelo de bienestar que hace posible el desarrollo de una vida en familia; estamos igualando o incluso mejorando los datos de empleo previos a la crisis; hay infraestructuras necesarias para el futuro de esta ciudad. Logroño está en marcha.

Por último, queremos dejar constancia que la oposición en este Ayuntamiento lleva semanas, meses, cursos políticos... haciendo 'spoiler' de lo que han comentado en el Debate. Toda una legislatura diciendo lo mismo sin ser capaces de articular un discurso atractivo, profundo o mínimamente coherente. Sin ideas, sin recursos.

La ambición por seguir mejorando es nuestro mejor aval para continuar con nuestro proyecto para Logroño, porque Cuca Gamarra le ha quitado los complejos a una ciudad abrumada por la crisis. Desde el Partido Popular seguiremos tomando decisiones para conseguir soluciones.

Tribuna Partido Socialista



Logroño sin rumbo con Cuca Gamarra

La portavoz municipal del PSOE, Beatriz Arraiz, ha desgranado los incumplimientos de Cuca Gamarra, que se producen en todas las áreas y todos los barrios de Logroño.

Pasarelas en Los Lirios, La Estrella y entre El Arco y La Cava; la adecuación y ampliación del Camino de La Grajera; construcción de tres ludotecas; una nueva Escuela Municipal de Música; ampliación de la Gota de Leche; nueva Ordenanza de Animales de Compañía; actuaciones contra el ruido; nueva comisaría en el Centro; polideportivos en Valdegastea y 7 Infantes de Lara; mejoras en los accesos a Varea y La Portalada; rotonda entre Vara de Rey y Pio XII; prolongación de Avenida de la Sierra y la calle Portillejo hasta el Cuarto Puente; Plan de Movilidad Ciclista; Línea Circular del autobús.

Seguimos: registro de familias monoparentales; creación del Consejo de la Familia; bilingüismo en todas las guarderías; reactivación de la Plaza de Abastos; reforma de la Glorieta, la Plaza de la Paz y las Cien Tiendas; construcción de 200 viviendas en el Casco Antiguo; colegio en Los Lirios; centros de salud para el Casco Antiguo, Los Lirios y la zona de Yagüe-El Arco-Valdegastea; o el nuevo centro de mayores en Varea.

Estos son solo unos pocos ejemplos de los incumplimientos de Gamarra con la ciudadanía.

Asimismo, Arraiz ha advertido que la única verdad es que los datos posicionan a Logroño en un mal lugar en dos de los parámetros claves: lo social y el económico. Comparándola con ciudades del entorno, Logroño es la que más paro sufre, un 13,60%, y la que ostenta una renta media anual más baja por habitante, 12.082 euros por persona.

Arraiz ha transmitido la voluntad del PSOE para abordar a partir de mayo de 2019 una profunda transformación de Logroño, en la que la acción política priorice a las personas y se centre en sus problemas reales.

Tribuna Cambia Logroño



Somos el futuro, somos el cambio

Como es habitual cuando te enfrentas a un Debate, tienes a echar la vista atrás, a lo ocurrido durante el transcurso de estos años, más aún cuando es el último de la legislatura y el de Cuca Gamarra como alcaldesa.

Tenemos que lamentar, que en 4 años, la alcaldesa se haya dedicado a nadar en un mar de propuestas incumplidas. Es algo de alabar, poca gente sería capaz de salir a vender la nada como ella lo hace.

Ante su inoperancia, hemos defendido nuestro modelo de futuro: una ciudad con vivienda pública, que consuma energía renovable, con una movilidad sostenible, que defienda los derechos de las trabajadoras y trabajadores y que no deja a nadie atrás en el camino.

Cerramos esta legislatura orgullosos del trabajo, al conseguir eliminar los anuncios de prostitución en medios, haber impulsado un pan de empleo (que jamás se atrevieron a ejecutar), haber sacado a los circos con animales, por haber trabajado por el equilibrio ecológico y haber abierto la participación política a los jóvenes y a los movimientos sociales.

Cuca Gamarra, intentó defenderse atacando la heterogeneidad de Cambia Logroño. Pero es que nunca entenderá que nuestra gente es la de IU, la de Equo, la de Podemos, la gente que para desahucios, la que defiende la sanidad y la educación pública y todas aquellas que aspiran a una sociedad mejor.

Nos sentimos plenamente satisfechas de trabajar por la gente tanto aquí como en las calles. Hemos demostrado que tenemos una alternativa. Ante su ceguera, su dejadez y su pasividad, nuestras propuestas, nuestro trabajo y nuestra colaboración, que han rechazado. Junto a toda esa gente que cree en una sociedad distinta, seguiremos aspirando a un Logroño mejor. Las fuerzas del cambio han venido para quedarse y no vamos a parar hasta que esto cambie.

Tribuna Ciudadanos



El progreso de Logroño es imposible sin cambio

Esta semana ha tenido lugar el Debate del Estado de la Ciudad. El último debate de la legislatura. Este debate nos ha servido, como grupo municipal de la oposición, para trazar una radiografía del estado de Logroño. Analizar todo lo que Ciudadanos ha conseguido cambiar durante tres años de un gobierno del PP en minoría. Ese ha sido el principal cambio: el equipo de gobierno no ha podido tomar decisiones sin consenso, sin diálogo. En Ciudadanos siempre nos hemos mostrado receptivos a negociar. Por eso, han salido adelante los presupuestos porque en ellos están contemplados las partidas para acometer reformas, bajadas de impuestos, obras...etc. Nuestro apoyo ha ido a Logroño y a los logroñeses, para ellos es nuestra lealtad.

Gracias a Ciudadanos, Logroño ha cambiado a mejor en estos tres años. En lo que llevamos de legislatura, hemos empujado al equipo de gobierno para bajar los impuestos, como el IBI y el ICIO. Nunca hemos entendido ni entenderemos por qué no se podía bajar los impuestos, si teníamos un Ayuntamiento con superávit. Hemos conseguido mejorar proyectos como el del nudo de Vara de Rey, el de la zona del antiguo colegio de Maristas. También impulsamos una nueva etapa en el CCR con la incorporación de una directora así como hemos mejorado lo que pronto será la Casa de las Letras en el Parque Gallarza. Ludotecas como la Cava y Valdegastea-Parque de los Enamorados, nuevas aceras y pasos de cebra...etc. Y seguimos empujando el equipo de gobierno porque todavía queda mucho por hacer. Conseguir hacer desaparecer la trinchera de la zona oeste de la ciudad. Hablamos de la conexión de las calles Gonzalo de Berceo y Fuenmayor. Al igual que los vecinos de Avenida de la Sierra que precisan una solución. No es tan difícil. Solo se precisa de voluntad política. Ciudadanos apuesta por una ciudad referente del turismo, innovación, inclusión, conciliación y de la cultura. Nos sobra historia, talento, patrimonio e ideas. Y no es necesario esperar al 2030. Podemos ponernos en marcha ya.

Tribuna Partido Riojano



Dedicaremos todo nuestro esfuerzo a devolver la ilusión a los logroñeses

Estamos al final de un ciclo, en el que Cuca Gamarra ha priorizado su proyecto personal al de Logroño. Gamarra ha sido una Alcaldesa irrelevante para la ciudad, que ha pasado más tiempo haciendo turismo oficial que dentro de Logroño. Será conocida como la Alcaldesa del sobrecoste. Todas sus obras lo tienen.

Este es el mejor resumen de la gestión del PP durante estos años al frente del Consistorio logroñés: Incumplimiento, retraso, retroceso y, por supuesto, un sobrecoste añadido para las arcas municipales. Está endeudando notablemente a nuestro Ayuntamiento y los logroñeses estamos pagando muy caro su falta de capacidad en la gestión.

Durante estos años como Concejal me he comprometido con muchas personas y colectivos en diversos temas, quiero agradecer su iniciativa y garantizarles que mi palabra vale lo mismo en la oposición que, dentro de siete meses, desde el Gobierno. Todos los compromisos que he adquirido con los vecinos de Logroño se van a cumplir. Dedicaré todo mi esfuerzo personal y el de mi equipo a devolver la ilusión a los logroñeses, a que vuelvan a creer en su ciudad.

Tenemos algunos retos inaplazables: Empresas que necesitan buenas comunicaciones para seguir generando empleo y riqueza, Logroño continúa aislado en materia de infraestructuras. Quiero que los logroñeses podamos salir usando autovías gratuitas y no pagando una autopista. Hay que seguir trabajando para construir ciudad, para obtener mejoras en nuestro Casco Antiguo, preservar nuestro patrimonio, conseguir mejores dotaciones, más contratos para las empresas riojanas e impulsar el comercio local, un Logroño más cultural y sostenible, más propuestas de ocio para nuestros jóvenes y más derechos sociales. Debemos recuperar el tiempo perdido con el Centro de la Cultura del Rioja, con un centro de ciudad atractivo para vivir, trabajar y para el turismo.



Campaña para informar sobre las ayudas infantiles a las que pueden tener acceso las familias

En ella se informa de las 'chiquibecas', y los apoyos del Gobierno Central, y la de hasta 60 del Gobierno regional



Esta semana se ha presentado la campaña '¡Concilia! Que salen las cuentas' que consiste en la difusión de 3.000 tarjetas en las que se informa sobre las ayudas a las que pueden acceder los padres, madres o tutores de niños de edades comprendidas entre 0 y 3 años, y serán repartidas en los centros de Educación Infantil y las ludotecas.

Desde el Ayuntamiento de Logroño se subvenciona a unas 1.500 familias cada año el gasto en esta etapa formativa, que pueden de ese modo cubrir otras tantas plazas en centros de nuestra ciudad. Una actividad económica, mayoritariamente desarrollada por mujeres, que ha acusado la crisis de forma especial y que se ve apoyada

por este programa que el Ayuntamiento ha mantenido e incluso incrementado en estos años.

De hecho, se concederán hasta 200 euros al mes, al haberse incrementado el límite máximo en la Legislatura pasada. De este modo, las familias recibirán entre 120 y 200 euros en función de la situación que atraviesen. Este año el presupuesto previsto es de 1.895.000 euros.

Estas ayudas, tras el anuncio de la alcaldesa en el Debate, se complementarán el año que viene con otras para garantizar la gratuidad completa de este tramo educativo.

noticias

Ayudas deportivas

Las bases para presentar las solicitudes a las ayudas económicas para el fomento y la promoción deportiva, de cara a la temporada 2018-2019, para clubes y entidades deportivas y de ayudas puntuales a eventos ya se han publicado en el BOR y el plazo permanecerá abierto hasta las 14.30 horas de próximo 9 de noviembre. Este año, nuevamente, las solicitudes se podrán presentar ade-

más de en las oficinas de Logroño Deporte en la plaza Chiribitas, de forma online a través de la web de Logroño Deporte, www.logrono-deporte.es.

Obras 'Casa de las Letras'

Recientemente ha quedado aprobado el proyecto y la licitación de las obras de construcción de la 'Casa de las Letras', por un importe de 2,6 millones de euros y un plazo de ejecución de quince meses. Así, se da el paso defini-

tivo para hacer realidad un edificio multiusos que será uno de los principales referentes culturales y educativos para el centro de la ciudad de Logroño.

Monte Cantabria

La Junta de Gobierno ha adjudicado las obras del proyecto de ejecución de limpieza y consolidación del recinto de entrada del yacimiento arqueológico Monte Cantabria a la empresa Obras de Construcción e Instalaciones,

S.A (OCISA) por un importe de 192.950 euros y un plazo de ejecución de cuatro meses. El coste de este proyecto será financiado a partes iguales por el Ayuntamiento de Logroño y por la Comunidad Autónoma de La Rioja, tal y como se acordó en el convenio firmado en junio por ambas partes para acometer la primera actuación de envergadura que se acomete en la historia de la ciudad en uno de sus más importantes enclaves históricos y patrimoniales.

Desbloqueada la ejecución del parque Juan Gispert

La Junta de Gobierno ha realizado el último requerimiento para subsanar las deficiencias del Plan Fardachón. En caso contrario, el Ayuntamiento actuará de forma subsidiaria y buscará el procedimiento más rápido de la nueva Ley de Contratos para la tramitación del proyecto

La Junta de Gobierno aprobó requerir a la Junta de Compensación del Plan Parcial de Fardachón para que en el plazo de dos meses subsane las deficiencias pendientes en la urbanización de este sector o, en caso contrario, se llevará a cabo por el Ayuntamiento de Logroño por el sistema de ejecución subsidiaria.

En febrero de 2012 se aprobó un convenio con la Junta de Compensación por el que se establecía la subsanación de deficiencias en la urbanización del sector Fardachón, con carácter previo a la recepción definitiva de las obras.

Dichas deficiencias se referían a la instalación de alumbrado, la ejecución de una zona verde al este de la N-111 (parque Juan Gispert), la reparación de baches en la calle Serradero y pequeñas deficiencias de saneamiento y la retirada de un poste de telefonía anexo a la Comisaría.

Para su reparación se estableció una compensación de 155.000 euros, en concepto de indemnización, que debía pagar la Junta de Compensación y no cumplió. Desde

Parque Juan Gispert

Se trata de la segunda fase del parque Juan Gispert, situada al este de la N-111 y limitada por las calles Clavijo, Serradero y Daroca. El proyecto contempla un plazo de ejecución de dos meses y un presupuesto de 180.000 euros para la creación de esta zona verde. Las obras consistirán en la retirada de restos vegetales y restos inertes, nivelación mecánica del terreno, colocación de espacios ajardinados, canalizaciones de abastecimiento, riego, alumbrado y saneamiento, plantación de arbolado y arbustos y preparación del terreno y siembra de césped.

Se trata del último plazo de que dispone la Junta de Compensación

entonces nos encontramos en un proceso ejecutivo, que no ha dado resultados y que culminará ahora con el cumplimiento del requerimiento o con la ejecución subsidiaria a cargo de la Junta de Compensación.

El Ayuntamiento de Logroño acometerá las deficiencias pendientes y tramitará el proyecto del parque Juan Gispert, para lo que buscará el procedimiento más rápido -dentro de lo establecido en la nueva Ley de Contratos- para acelerar lo máximo posible la licitación, adjudicación y ejecución de esta zona verde, muy demandada por los vecinos de la zona.



La Muestra de Teatro Aficionados alcanza su 35 edición

Esta semana se ha presentado la XXXV Muestra de Teatro Aficionados, organizada por la Asociación de Vecinos El Carmen en colaboración con el Ayuntamiento del Logroño, que se celebrará durante los viernes, sábados y domingos de las tres próximas semanas.

Este año serán ocho los grupos logroñeses que participen, y acudirá como el invitado de una localidad riojana 'La Ribaza' de Alberite, con la obra 'Qué 'bollo' es vivir' de Antonio Buero Vallejo.

La Muestra de Teatro Aficionados se ha consolidado como un festival de referencia en las artes escénicas, ya que cuenta con compañías veteranas que interpretan obras con una variada e interesante temática, a la altura o incluso superando a cualquier grupo profesional.

Hace tres años se decidió ampliar un día más el festival, de forma que de siete grupos de Logroño (además del invitado de otra localidad riojana), se pasó a ocho, y se decidió que una de las plazas fuese de rotación, para permitir que hubiese cada año un grupo invitado. Este año le ha tocado al grupo CDC Teatro, que participará con su obra Strip poker... Noche de Juego".

Las obras, cuya entrada es libre hasta completar aforo, se representarán en el Auditorio Municipal y comenzará a las 20.00 horas



Abrizo y Ratio, ganadores del concurso musical Gota Music Volumen XII



El concurso musical Gota Music Volumen XII, promovido por la Concejalía de Jóvenes a través de su espacio de cultura joven La Gota de Leche, ya tiene nuevos ganadores:

- El primer premio para el tema: "Icarus", del grupo "Abrizo" compuesto por Elena Bella Hernández y Anibal Sinovas Martínez.
- Segundo premio para el tema "Inertia" de Ratio, de David González Soto.

Este viernes, a las 20.00 horas en el Patio de La Gota de Leche, se celebrará la entrega de premios donde se presentará y repartirá entre los participantes el CD 'Gota Music Vol. XII', resultado de las obras seleccionadas en el concurso. También se realizará un concierto en directo por parte del grupo ganador de esta edición.

Volumen XII

En esta edición se han presentado 24 grupos o solistas compuestos por 47 jóvenes músicos que han presentado 42 temas a concurso. Como particularidad, se han presentado bastantes más solistas que en otras ediciones y menos grupos. La edad media de los participantes es de 23 años apreciándose un descenso (en 2017, la media de edad fue de 26 años). En la pasada edición participaron 15 grupos o solistas compuestos también por 47 jóvenes y presentaron 25 temas a concurso.



En marcha el nuevo Centro de Emprendimiento e Innovación Social, en el Centro Smart Logroño

Acogerá temporalmente a emprendedores en sus inicios, dándoles apoyo administrativo y de gestión; facilitando iniciativas empresariales tecnológicas y socialmente innovadoras de interés local

La alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, inauguró recientemente el Centro de Emprendimiento e Innovación Social que se ubica en la segunda planta del edificio Smart Logroño, antiguo Colegio de Químicas.

“Con estas instalaciones-declaró Gamarra- ponemos a disposición de los jóvenes emprendedores logroñeses un espacio de innovación, social y tecnológico, desde el que fomentar el talento y desarrollar ideas y proyectos de negocio de interés local”. Un objetivo en el que desde el Ayuntamiento se lleva tiempo trabajando en diversas líneas de actuación que confluirán ahora en este centro y que persiguen en último extremo “la mejora de la empleabilidad y del

desarrollo económico de la ciudad a través de la innovación”.

Desde aquí, el Ayuntamiento ofrecerá a sus usuarios, fundamentalmente jóvenes con diferentes perfiles profesionales, un lugar de trabajo con servicios de valor añadido para los freelance o pequeños empresarios. En él se desarrollarán distintos programas de formación, apoyo, asesoramiento y orientación para fomentar la inserción laboral y el desarrollo de proyectos de negocio e innovación social. Contarán además con salas de reuniones y de usos múltiples para la celebración de eventos, convirtiéndose en un lugar de encuentro y socialización en el que compartir ideas y experiencias.

Desde el Centro de Emprendimiento se gestionarán las subvenciones para la creación de microempresas, que en las bases para 2019 incluirán una mayor cuantía económica para los emprendedores que hayan participado en las actividades y espacios de co-creación del Centro de Emprendimiento

Programas e iniciativas que se impulsarán desde este nuevo Centro

- Programa **Erasmus+ Logroño**. Europa 2018. La nueva edición de este programa constará de 36 plazas con salida en la próxima primavera.
- Desde el Centro se impulsará el **Plan de Innovación del Ayuntamiento**, como hoja de ruta de este nuevo modelo de ciudad, articulado en líneas estratégicas y planes de trabajo, con el horizonte de 2020.
- Se ha establecido una previsión anual de “incubar o acelerar” entre **cinco y diez proyectos de desarrollo tecnológico** y un número similar del ámbito del desarrollo social.
- Se establecerán unas bases para la concesión de **subvenciones para el acceso de emprendedores jóvenes e innovadores a este Centro**, facilitando el acceso de iniciativas de desarrollo de la tecnología a favor del ciudadano que puedan integrarse en el proyecto Smart City Logroño o que favorezcan la calidad de vida de los logroñeses.
- Se ofrece un **espacio de trabajo colaborativo y gratuito** con instalaciones individualizadas, dotados de mobiliario y líneas de telecomunicaciones. Se trabajará con gente de diversas disciplinas con quien colaborar y generar sinergias.
- **Espacios co-creación gratuitos** como escenarios de intercambios, colaboraciones y creación de nuevos proyectos colaborativos.
- **Programa Mentoring**, dirigidos por personas expertas que pueden aportar su punto de vista y su experiencia
- Creación de un **Observatorio de Emprendimiento**
- **Programa Explorer**
- **Premio “Mejor Emprendedor”**

